

portada

especiales

clasificados

foros

Album Fotográfico

contáctenos

BUSCAR

→ 5 de Junio del 2007

→ [El Mercurio](#) | [Suscribirse](#) | [Ayuda](#)

### Menú Principal

[Portada](#)  
[Manta](#)  
[Manabí](#)  
[Nacionales](#)  
[Deportes](#)  
[Economía](#)  
[Política](#)  
[Migrantes](#)  
[Editoriales](#)  
[Especiales](#)  
[Notas Sociales](#)

### Recomiendenos

**Sugerencias**

Lo más visto!

Buscador

[Noticias Anteriores](#)

[Album Fotografico](#)

### Presencia del Pasado

### → Suscríbete!

Recibe GRATIS! noticias  
 en tu casilla de e-mail.  
 Ingresa tus datos y  
 mantente informado.

Dirección de e-mail:

Por favor, elija:

Escoja Tipo:

## Seminario de Postgrado Iberoamericano en Manta

### Redacción-EM

La Universidad Laica "Eloy Alfaro" de Manabí y la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado (AUIP) han confirmado la realización para el próximo 24 y 26 de junio del 2007, el Seminario Iberoamericano de Postgrado.

"Calidad, Gestión e Impacto del Postgrado y la Investigación", será temática a tratar en los predios de la universidad anfitriona, ULEAM, en Manta. Será una forma de propiciar un espacio de reflexión y análisis en temas de interés sobre la formación de postgrado en Iberoamérica, la ULEAM y la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado (AUIP).



El acto de inauguración contará con la presencia Lenín Moreno Garcés, Vicepresidente del Ecuador, Gustavo Vega, Presidente del CONESUP; David Aguilar Peña, Rector de la Universidad de Granada y Presidente de la AUIP.

También estarán Francisco Trigueros, Director General de Universidades, Junta de Andalucía, Juan José Mateos, Director

General de Universidades e Investigación, Junta de Castilla y León; Ana Lucía Gazzola, Directora IESALC, UNESCO; Francisco Huerta, Secretario General del Convenio Andrés Bello; y Alberto García Ferrer, Secretario General de ATEI

El Dr. Jaime Rodríguez Castillo, Director del Centro de Postgrado de la ULEAM, que los predios de la Uleam y en especial las instalaciones del CEPIRCI acogerán, a más de 100 académicos de Iberoamérica y del país.

Las discusiones y disertaciones serán retransmitidas a todo el continente a través de la señal televisiva de ATEI, con sede en España. Esto será una envidiable vitrina para que la universidad ecuatoriana y manabita se muestre al mundo como protagonista de los cambios que este cónclave definirá para el futuro continental de la educación de postgrado.

Para ello se ha extendido la invitación es a los rectores de universidades, directivos de entidades internacionales, directores de unidades académicas, docentes, investigadores, coordinadores de programas, en sí a todos aquellos que trabajan en pro de la calidad, la pertinencia y el impacto de los postgrados en las universidades de Iberoamérica del Ecuador.

Rodríguez Castillo, uno de los principales de la académica ejecutora de este encuentro internacional, dijo que el seminario se dividirá en cuatro sesiones; cada sesión comprenderá dos conferencias principales y un panel con expertos en cada temática.

La educación superior del siglo XXI al asumir el vertiginoso desarrollo de la ciencia y la tecnología, debe enfatizar una formación profesional con eminente carácter productivo.

De ahí que el postgrado de un profesional debe dotarlo de recursos intelectuales y humanos que le garanticen conocimientos y habilidades

### Más Noticias

- El alcalde de Manta es un 'agorero del mal'
  - OEA gestionará preferencias arancelarias
  - Herido con sobre bomba
  - Perú nos excluyó de diferendos limítrofes
  - Arrancan medidas para enfrentar la delincuencia

### Más Opciones

- [Más Acerca de Educación](#)

### Noticia más leída sobre Educación:

[Colegio Manta, presente en Séptima Feria de Ciencias y Tecnología](#)

### Calificación

Puntuación Promedio: **0**  
votos: **0**

Por favor tómese un segundo y vote por esta noticia:



vinculados a los avances científicos-tecnológicos al ejercicio directo de su profesión.

De igual forma a las necesidades de las entidades en que éste labora para encontrar respuestas de mayor pertinencia al desarrollo de las competencias profesionales, sobre todo en los países iberoamericanos, más aún en los tiempos de crisis como hoy.

Esta realidad avala la necesidad de crear propuestas que sirvan para conformar sistemas nacionales de educación de postgrado que sean realmente instrumentos de desarrollo para América Latina, el Caribe y la península ibérica.

La AUIP (Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrados) ha distinguido a la Universidad Laica "Eloy Alfaro" de Manabí como el escenario propicio para llevar a debate la calidad de gestión e impacto del Postgrado y la Investigación en Ibero América.

Las temáticas centrales del seminario son los siguientes:

- TEMÁ I. Investigación y Postgrado
- TEMA II. Calidad y pertinencia del postgrado
- TEMA III. Gestión Académica y administrativa del Postgrado y el Doctorado
- TEMA IV. Retos y perspectivas en la formación de Postgrado

#### **Panelistas internacionales y nacionales**

José Guadalupe Trujillo, Director del Instituto Politécnico Nacional (México); Maritza Rudge, Vicerrectora de la Universidad Estadual Paulista, Brasil; Marcial Blondet, Director de la Pontificia Universidad Católica del Perú; José Moure Gil, Director Regional de la AUIP, Universidad Pública de Navarra (España).

Víctor Cruz Cardona, Director General de la AUIP; Francisco Martos, Vicerrector de Postgrado de la Universidad de Granada y Director General Adjunto de la AUIP; Carlos Corredor, Universidad Javeriana (Colombia);

Eduardo Iglesias, Director de Postgrado de la Universidad Técnica Estatal de Quevedo (Ecuador); Tomás Bandes, Director de Postgrado de la Universidad de Los Andes (Venezuela); Raúl Baeza Aspeé, Presidente de la Universidad del Mar (Chile); Jerónimo Rodríguez de Morales, Director de Asuntos Internacionales de la Universidad del Estado de Río de Janeiro

María Cristina Sanz, Directora Académica de la Agencia de Postgrados de la Universidad de Barcelona, en España; Antonio Ramírez de Arellano, Vicerrector de Postgrado y Doctorado de la Universidad de Sevilla (España); Jaime Rodríguez Castillo ULEAM (Ecuador).

Director General de Postgrado; Julio Castro, Ministerio de Educación Superior de Cuba;

Víctor Corrales Burgueño, Universidad Autónoma de Sinaloa y Consejo Mexicano de Postgrado; Hernando Velásquez, Universidad de Antioquia y Red Colombiana de Postgrado; Martha Gómez de García, Universidad del Valle (Colombia); Teresa García, Universidad de Sevilla

Francisco Javier Martínez, Universidad de Cantabria; Luis F. Abreu H, Adrián Martínez y Gabriela de la Cruz Flores, Universidad Nacional Autónoma de México; José Luis Rosúa, Universidad de Granada;

Luis Miguel Romero Fernández, Rector Canciller de la Universidad Técnica Particular de Loja (Ecuador); José Luis Falguera López, Director de Postgrado e Investigación de la Universidad de Santiago de Compostela (España) y Manuel Martínez García, Universidad de Sevilla.

**FOTO: Instantes que El Dr. Jaime Rodríguez, Director General de Postgrado de la Uleam, se comunicaba virtualmente con Isabel Alonso, Directora de la Programación ATEI de España.**

© 2003 Diario El Mercurio  
Avenida 6 y Calle 13  
Telef.: (05) 2613611 - (05) 2622756  
Manta - Manabí - Ecuador

Todos los Derechos Reservados.

Prohibida la reproducción total o parcial sin consentimiento del [autor](#)  
design by **El Mercurio**